

DAFTAR ISTILAH

APO 12	: "Align, Plan, and Organize" dalam <i>framework</i> COBIT yang berfokus pada <i>Managed Risk</i>
<i>Assessment</i>	: Proses pengumpulan informasi dan analisis untuk mengevaluasi atau mengukur suatu kondisi, kinerja, atau kualitas sesuatu sesuai dengan standar atau tujuan yang telah ditetapkan.
<i>Capability</i>	: Tingkat kematangan atau kemampuan suatu proses dalam mengelola teknologi informasi (TI) dalam suatu organisasi.
COBIT	: "Control Objectives for Information and Related Technology" yang Kerangka kerja yang digunakan untuk mengelola dan mengendalikan teknologi informasi dalam organisasi.
<i>Framework</i>	: Kumpulan pedoman, prinsip, dan praktik yang terstruktur yang menyediakan dasar untuk mencapai tujuan tertentu atau memecahkan masalah tertentu.
GAP	: Perbedaan atau jarak antara dua hal atau kondisi tertentu.
ISO	: Organisasi internasional yang mengembangkan dan menerbitkan standar internasional untuk berbagai bidang, termasuk teknologi, industri, lingkungan, dan lainnya.
IT	: <i>Information Technology</i>
ITIL	: Kerangka kerja praktik terbaik yang dirancang untuk mengelola dan menyediakan layanan teknologi informasi (TI)
LAM INFOKOM	: Lembaga Akreditasi untuk bidang Informatika dan Komputer
Mitigasi Risiko	: Proses mengurangi dampak atau kemungkinan terjadinya risiko yang dapat mempengaruhi pencapaian

	tujuan atau keberhasilan suatu proyek, usaha, atau kegiatan.
Pemetaan	: Proses menggambarkan atau merepresentasikan informasi dalam bentuk visual, seperti peta, grafik, atau diagram, untuk membantu memahami hubungan, pola, atau distribusi dari objek, data, atau konsep dalam suatu ruang atau konteks tertentu.
<i>Raw Risk</i>	: Risiko dalam bentuk murni atau asli sebelum tindakan apa pun diambil untuk menguranginya atau mengelolanya
Renstra	: Rencana Strategis. Dokumen yang menguraikan tujuan jangka panjang, visi, misi, nilai-nilai inti, serta strategi yang akan diambil oleh universitas dalam rangka mencapai visi tersebut.
<i>Residual Risk</i>	: Risiko yang tetap ada setelah tindakan mitigasi atau pengelolaan risiko telah diimplementasikan.
<i>Risk Identification</i>	: Proses mengidentifikasi dan mengumpulkan informasi tentang berbagai risiko yang mungkin mempengaruhi proyek, program, organisasi, atau kegiatan tertentu.
<i>Risk Value</i>	: Proses pengumpulan informasi dan analisis untuk mengevaluasi atau mengukur suatu kondisi, kinerja, atau kualitas sesuatu sesuai dengan standar atau tujuan yang telah ditetapkan.
TOR	: <i>Tree of Research</i>
UU	: Undang-Undang